
 
 
 
 
 
 

Fragen Gruppe C „Aufenthaltsqualität“ 
 
 

� Wie zeichnet sich eine umweltfreundliche Verkehrsgestaltung aus? 

� Wie kann der Umweltverbund weiterentwickelt bzw. attraktiviert werden? 

� Wie empfinden Sie die derzeitige Grüngestaltung der Straßenräume? Wo sehen Sie 
hier Handlungsspielraum/ Gestaltungsbedarf? Ist eine stärkeren Begrünung der 
Straßenräume sinnvoll und wenn ja, wo? 

� Soll die Elisabethstraße als Umweltstraße umgebaut werden? Falls ja, sollen alle 
Stadtbusse diese durchfahren können?  

� Können Sie sich auch ein anderes Konzept für die Elisabethstraße vorstellen?  

� Wie kann zukünftig die Ausgestaltung von Rad- und Fußwegeverkehren 
(Umweltverbund) aussehen? 

� Welche weiteren Anreize seitens der Stadt sollen für die Radfahrer und Fußgänger 
geschaffen werden? 

� Wie kann die Aufenthaltsqualität im Straßen- und Platzraum verbessert werden? 

� Wie könnte die bauliche Gestaltung im Straßenraum aussehen? Welche 
Gestaltelemente sollen genutzt werden? 

� Wie können die gestalterischen und historischen Ansprüche bei der verkehrlichen 
Konzeption berücksichtigt werden? 

� Wie kann man die Aufenthaltsqualität/ bauliche Qualität in der Elisabethstraße 
verbessern? 

� Welche Gesichtspunkte sind bei der verkehrlichen Gestaltung des Umfeldes der 
Elisabethkirche zu beachten? 

� Wie stellen Sie sich eine mögliche Einbindung der Wasserläufe in die 
Fußwegestruktur vor? 

� An welcher Stelle sind aus Ihrer Sicht Querungshilfen für Fußgänger notwendig/ 
sinnvoll? 

� Wie kann die gestalterische Anbindung des Bahnhofes über die Bahnhofstraße 
Richtung Altstadt ausgebildet werden? 

� Welche Anforderungen hinsichtlich Haltestellenlänge/-breite, Straßenradien, 
Erreichbarkeiten stellt der ÖV an den Verkehrsraum? 

 
 


